

LE COURRIER DE MADAME JOËLLE BERNHEIM

Chère Madame, Chère amie, Chers amis,

1. Je voudrais vous encourager vivement à participer à l'atelier mensuel proposé par Madame Janine ELKOUBY, dans le cadre des Mercredis de l'EJAF. La première séance aura lieu ce **MERCREDI 27 NOVEMBRE à 20H (par Zoom),**

la seconde le **mercredi 4 décembre.**

Ce cycle est intitulé : **"Autour de l'antisémitisme : textes d'hier et d'aujourd'hui"**

VOIR DOCUMENT EN PJ : toutes les informations pour s'inscrire, recevoir le lien etc...

Janine Elkouby vous est connue : elle a déjà fait de nombreuses interventions dans le cadre de notre Beit Midrach de l'EJAF. Agrégée de lettres classiques, érudite en Torah et enseignante très appréciée, militante communautaire infatigable, de plus très engagée dans le dialogue inter-religieux. Elle est actuellement Présidente de la section strasbourgeoise des Amitiés Judéo-Chrétiennes de France.

Elle se propose de nous faire travailler sur le thème de l'antisémitisme. Nous avions tant espéré que le monde serait définitivement vacciné contre ce terrible fléau.

Mais l'antisémitisme cet éternel anachronisme, a peu à peu relevé la tête et, toutes griffes dehors, a resurgi d'un passé que nous pensions révolu.

Notre projet : nous retrouver ensemble, juifs et non-juifs, non-juifs, autour de Janine Elkouby, pour travailler main dans la main, pour étudier ces textes d'hier et d'aujourd'hui. Réfléchir aujourd'hui, agir demain ...

2. "TÉMOIGNAGE DE SALOMÉ, MA PETITE FILLE", DOCUMENT EN PJ

Dans le cadre du lancement de ce cycle centré sur l'antisémitisme, je souhaitais partager avec vous le très bouleversant (et inquiétant) témoignage de Salomé, aujourd'hui étudiante, sur son vécu en classe de Terminale dans un lycée public de la région parisienne, et ce à partir d'un certain 7 octobre 2023.

Cette courageuse jeune fille est la petite fille de Liliane qui étudie les textes dans notre Beit Midrach.

Liliane écrit ceci : "Je ne peux m'empêcher de me questionner : comment depuis la cachette de mes parents en 1942, en sommes-nous arrivés à ce que Salomé ne porte plus son étoile de David autour du cou ? Ils nous ont transmis la force et la dignité de nous battre "Mir zenen dou" et on va continuer !"

À lire, à diffuser!

Très cordialement

Joëlle BERNHEIM